

きれいな町を願い!!

## 各団体・事業所に 協力いただきました!

### 沼田町赤十字奉仕団



6月7日(火) 沼田町赤十字奉仕団(橋場富美子委員長 団員数44名)が、沼田厚生クリニック前の町道植樹帯に約800株のマリーゴールドを植えるボランティアを行いました。

この活動は、平成18年度から続いており今年で10回目を迎えます。

南町町営住宅から続く植樹帯は黄色・オレンジで埋め尽くされ、歩行者など通る方々の目を楽しませています。

### 日本緑化中村(株)

日本緑化中村(株)(中村剛代表取締役)が、6月6日(月)・10日(金)にそれぞれ、環境美化ボランティアを行いました。

6日は、沼田町就業支援センターの花壇に花を植えるボランティア活動を実施しました。

同社は支援センターが開所した当初から草刈などの美化活動をボランティアで行っており、近年は花壇への花の定植活動を実施しています。

この日は自社のビニールハウスで栽培した花を約200株持ち込んで寮生たちと一緒に花の定植を行いました。

10日は、町民パークゴルフ場に5種類の花を植えたプランター70個を寄贈いただきました。

毎年恒例となったこの活動は、自社のハウスで種から植え育てた苗で、今年で7回目を数えます。プランターはクラブハウス前に設置され、パークゴルフ場に綺麗な彩りを添えていました。











6月25日（日） 沼田認定こども園（土肥芳子園長）で第1回目の運動会が開催されました。

前日からの雨により会場を町民体育館に移して開催されました。園児は玉入れや綱引き、保護者との大玉ころがしなど満面の笑顔で元気いっぱい走り回り、外の寒さに負けない熱気あふれた運動会でした。

2名の方へ上寿のお祝い

## 百歳おめでとうございます。

6月17日（金） 6月で満100歳を迎えられた2名の方へ金平町長よりお祝い状と長寿祝い金をお渡しし長寿を祝いました。



藤澤キミさんは大正5年6月11日生まれで、現在は長男の武繁さん夫婦と同居されております。「週に一度のデイ・サービスに通い、時々店番をしてお客さんと談笑するのが楽しみです。」と話されていました。



尾中テツさんは、大正5年6月14日生まれで、和風園に入所しておられ、入所者と仲良く過ごし、「花壇の手入れが趣味で、天気が良ければ毎日のように花壇の手入れをするのが健康の秘訣です。」と話されていました。

## 「ふらっトーク」おじゃまします！金平です

5月31日（火） 町民の方が金平町長と気軽に町のことや普段の生活のことなどを話すことが出来る「ふらっトーク」を実施しました。

会場の健康福祉総合センター「ふれあい」1階ラウンジにおいて、企業誘致の推進・雑木を利用したバイオマス発電・はあとふる事業の充実等、町づくりへの貴重なご意見などをいただきました。

6月20日（月）には、行政区や各団体と町長が懇談する「おじゃまします！金平です！」として、西1町内会が開催する会合に出向き懇談を行いました。参加された方は「気軽に町長と話すいい機会、町を良くするという気持ちは同じ、他の行政区も開催して、気軽に話し合いみんなで町づくりを進めたら住みやすい町になる。」と話されていました。



○お問合せ先 総務財政課広報情報グループ 森田  
TEL 35-2111 FAX 35-2393